



きらめき

学校だより

第 10 号

令和7年度1月号
京都市立岩倉南小学校
校長 石田 和三
Tel 791-3207

ホームページアドレス <http://www.edu.city.kyoto.jp/hp/iwakuraminami-s>



「新しい挑戦を楽しむ一年に。七転八起で。」 校長 石田 和三

令和8年(2026年)が始まりました。本年も本校教育推進のため、ご理解ご協力をよろしくお願ひいたします。冬季休業中に何か変わったことがございましたら学校までお知らせください。

3学期が始まり、卒業式までのカウントダウンも始まっています。卒業文集の下書きを読んでいますと、6年生の学年目標である「挑戦」という言葉が多く出てきます。今までの行事や授業、習い事や将来の夢に向かって等、たくさんの挑戦をしてきたことが書かれていました。思い返せば、今の6年生は、入学式後に2か月のコロナ休校があり、その後も分散登校やマスク着用などの生活制限がある中での学校生活でした。徐々に日常生活が戻ってはきましたが、近年の猛暑もあり、この6年間は、まさに「挑戦」の連続でした。そのような中、下学年の手本となり、岩倉南小のリーダーとしての姿を見せてくれていることを嬉しく思います。卒業まであと少し、小学校生活のまとめがしっかりできるといいですね。

さて、今年の干支は午年(うまどし)です。「午」は馬を意味します。馬は古くから「力強さ」「スピード」「自由」を象徴する動物です。そのため、午年は「行動力」「挑戦」「変化」に恵まれる年といわれています。新しいことに挑戦し、積極的に行動することで、良い結果につながるとされています。(生成AI「Copilot」より)

まさしく6年生の学年目標と重なります。うまくいかないことがあります。しかし、失敗は成功へのステップです。挑戦する気持ちを忘れず、七転び八起で、この一年も取り組んでまいります。

保護者、地域の皆様、本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



それぞれの学年目標に向かって、3学期も取り組んでまいります。

はなまる



☆人権コンサート☆

12月1日(月)、全盲で車いすのミュージシャン、山下純一さんに講演・演奏をしていただきました。毎年、4年生に向けて行っていただいている取組でしたが、今年度は人権の日と合わせ、全校児童に向けて行っていただきました。全員体育館に集まって鑑賞する予定でしたが、インフルエンザ等の流行もあり、4年生以外は残念ながらオンラインでの開催となりました。生の歌声を聞くことはできませんでしたが、子どもたちはオンラインの映像を食い入るように眺めしていました。魂のこもったパフォーマンスに音楽のすばらしさを存分に味わったようです。曲の合間には、目が見えないとはどういうことなのか、車椅子の生活で困ることは何かなどを教えていただきました。



子どもたちは、「人を思いやることができるようになりたい。」

「体が不自由な人の助けになることをしたい。」など、それぞれの思いを胸に抱いていました。寒い中でしたが、心温まる時間となりました。

～令和8年度年度当初・宿泊学習等の予定～

*詳しい内容については、来年度にお知らせいたします。

- 着任式・始業式・入学式 4/10(金)
- 給食開始 4/15(水)
- 授業参観・懇談会【低学年】4/22(水) 【高学年・6組】4/23(木)
- 国立若狭湾青少年自然の家宿泊学習【4年生】9/9(水)～10(木) 1泊2日
- 花背山の家宿泊学習【5年生】10/14(水)～10/16(金) 2泊3日
- 修学旅行【6年生】11/30(月)～12/1(火) 広島方面 1泊2日

